créa les plantes, et enfin orna le firmement de merveilleux luminaires, après quoi seulement, au cinquième jour, ou à la cinquième époque, il créa les êtres vivants; ainsi Dieu n'envoya parmi les hommes celui qui est la résurrection et la vie, pour leur communiquer la vie divine et les ranimer, les rendre de nouveau capables d'obtenir la vie éternelle, que lorsque 4000 ans se furent écoulés. Rien donc d'étonnant si nous nous sommes attardés dans notre marche. Cependant voici venir le Sauveur, notre frère aîné, celui dont nous sommes la chair et les os, celui pour qui nous avons été créés, celui du côté duquel nous avons été tirés. Adorons le Fils de Dieu qui est en même temps le fils de l'homme. Rendons gloire au Roi immortel des siècles, et parlons désormais de sa divine personne!

- Il est bien vrai, mon Père, que je trouvais parfois le temps long et que, comme le prophète, je soupirais après la venue du Sauveur; mais je savais que ce divin Maître est si grand qu'il fallait, avant de l'aborder, gravir la montagne sur laquel e il est placé comme sur un piédestal. Ceci me consolait, et maintenant que nous arrivons près de lui, toutes mes fatigues s'évanouissent. Avec vous, mon Père, je le salue, je l'adore et je lui demande très cordialement de se découvrir à son très petit serviteur. Veuillez, mon Père, m'en parler abondamment. Si je vous ai écouté alors que vous me parliez des choses qui le précèdent, combien plus volontiers prêterai-je maintenant une oreille attentive à ce que vous allez me dire de la vie que ce divin Sauveur a menée parmi nous! Oui, parlez, votre serviteur écoute.
- Mon enfant, ce n'est pas sans un certain embarras que je vais parler de Notre-Seigneur Jésus, car je voudrais le faire convenablement; mais qui suis-je pour cela? Je prie donc ce divin Sauveur, qui est, tu te rappelles, la parole de Dieu, d'ouvrir mes lèvres comme il a ouvert celles de ses prophètes et de ses apôtres, afin que je ne sois pas trop au-dessous de ma táche, et que j'en parle de manière à te faire du bien. Permetsmoi aussi d'emprunter aux divers auteurs qui ont écrit sur Jésus-Christ, les lumières dont j'ai besoin Et puisque Jésus n'est pas seulement le Fils de Dieu, mais encore le fils de l'homme, le descendant comme nous d'Adam, laisse-moi commencer par quelques renseignements sur sa parenté humaine. S. Mathieu et S. Luc ont pris soin de nous donner les noms des ancêtres de Jésus en remontant jusqu'à Adam. Je ne m'arrêterai